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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定  ３月１５日 米山奨学生卓話 

        ３月２２日 水海道二高 マルタ会 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．２８（通算Ｎｏ．2510） 

 

２０１７年 ３月８日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話  茨城大学 高妻孝光教授 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．２７（Ｎｏ．2509） ３月１日（水）晴れ （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話  「浜○カフェ」世話人 

                 いわき市 馬目一浩様 

 

ビ ジ タ ー 

卓話者  「浜○カフェ」世話人   いわき市 馬目一浩様 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫亀崎徳彦会員   鈴木茂徳会員   山崎善市会員 

≪ご夫人≫山崎会員  島田会員  石塚（克）会員  小島会員  松崎会員 

 

委 嘱 状 

     

北村 仁会員・・・・・地区諮問委員・地区研修委員 

青木清人会員・・・・第７分区 ガバナー補佐 

瀬戸隆海会員・・・・国際奉仕委員会 総括委員長 

北村英明会員・・・・国際奉仕委員会 国際交流共同委員 

石井康弘会員・・・・国際奉仕委員会 世界社会奉仕委員 

 

諸 報 告 

雑誌委員会  山牟田 博委員長 

ロータリーの友３月号の紹介    ご一読頂ければと思います。 

《横組み》      《縦組み》 

Ｐ３  ＲＩ会長メッセージ     Ｐ４～８  地方創生～ひと・まち・しごと 

Ｐ６  ロータリーとは     Ｐ９～１２ クラブを訪ねて 

Ｐ７～１３  過去から今、そして未来へ  ローターアクター 

Ｐ１４～１７  水と衛生 

Ｐ１８～２２  心は共に  東日本大震災 

Ｐ２６～２７  ロータリー財団１００周年を祝う 

Ｐ４０～４１  よねやまだより 
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親睦活動委員会   石井康弘委員長 

観劇会のご案内を皆様にＦＡＸ致しました。出欠表を回覧致します。ご記入頂ければと思います。 

 

社会奉仕委員会  秋田政夫委員長 

３月１８日（土）第３回復興事業が開催されます。午前中は、坂野家住宅にてドローンの飛行、午後より学習セ

ンターにおいて子供たちとジオラマ作成となります。 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

LED 照明について７年前のロータリー友の中でそのメリットと将来性について

長野県上田市ロータリークラブの(株)丸子信州電気 代表取締役社長 田村 

吉宏様の記事がありましたので紹介します。 

LED(Light Emitting Diode)とは、順列方向に電圧を加えて電気を流した際

に発光する、半導体素子のことです。まさに「光を発生する(Light Emitting)半

導体(Diode)」であります。基本的な原理は２０世紀初頭に発見されていました

が、現在のような技術が確立されるのは１９６０年代以降のこと。赤と緑、次に黄、

９０年代に青が、１９９６年には白が開発され、一般照明用として LEDが使用されることが始まりました。 

 この LED を使った照明は、いま注目の省エネ機器として、将来的に照明の光源となり、白熱灯・蛍光灯に

置き換わるものであろうと、期待されています。LED電球の特徴を挙げてみましょう。 

① ンニングコストの削減  

LED は電球のエネルギーを直接光に変換するので、実に省エネ。電球の寿命は白熱電球の２０００時間に

比べ、LED 白熱ランプは四万時間を超える長寿命です。よって、電球の交換の手間を大幅に減らすことが

可能となり、電気代は蛍光灯の約３分の１、白熱電球に比べて約２０分の１にもなります。 

②安全素材の採用 

本体はガラスではなく、高品質なアクリルを採用。よって割れにくく、衝撃にも強くなります。 

③熱の発生が少ない 

白熱電球は、消費電力のうち８割以上が熱として逃げていますが、LED 白熱ランプは熱をあまり発生しませ

ん。従って、空調などの節電ができます。 

④紫外線が少ない 

放射熱や紫外線の発生も少ないので、光源によるモノの変色や劣化が、少なくなります。虫も寄り付きませ

ん。 

⑤点灯が早い 

一般の蛍光ランプよりも点灯が早いので、頻繁に点滅を繰り返す交通信号灯などに向いています。 

 現在では、携帯電話やデジタルビデオカメラ、電子機器のバックライト、大型ディスプレー、道路標識などに

採用されていますが、今後は自動車用ランプ、一般照明用の光源としても普及し、数年後には白熱灯や蛍

光灯の代替媒体として、LEDの方が主流になるでしょうと、予測しています。 

 では現在はと言うと、２０１６年の上半期の照明器具の販売動向データで LED タイプが９割を超えて、主流

というよりもそのほとんどが LEDと言っても過言ではありません。 

最近では信号機までも LEDになり、より見やすくなっています。 

スカイツリーの照明も LED、すべての照明が LED になるのも間近な気がするのは私だけではないと思いま

す。 
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外 部 卓 話    「浜○カフェ」世話人   いわき市 馬目一浩様 
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出 席 報 告   武藤康之委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５２名 ３８名 １４名 ０名 ２０名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥72,000    累計 ￥1,411,100  

誕生祝御礼≪会員≫亀崎・山崎（老いの坂をまた１年）・鈴木（茂）  各会員 

        ≪ご夫人≫小島・島田・松崎・山崎・石塚（克） ＩＭお疲れ様でした）   各会員 

ＩＭお疲れ様でした。参加会員の皆様大変ありがとうございました。馬目様遠方よりお越しいただありがとうご

ざいます。卓話宜しくお願いします。  斎藤会員 

ＩＭ御苦労様でした。米・こめ・コメ 重かったです。  北村（英）会員 

先日はＩＭ大変お疲れ様でした。馬目さん、遠路当クラブへお越し下さりありがとうございます。卓話宜しくお

願い致します。   石井会員 

弥生三月、当院の早咲きの桜が早くも咲き始めました。季節の変わり目、皆様御自愛の程を。  松坂会員 

先週やっと免許が戻ってきました。免許皆伝！   鈴木（勝）会員 

圏央道が開通し便利になりました。  染谷（正）会員 

馬目様、卓話宜しくお願いします。   前島会員 

馬目様、卓話宜しくお願い致します。    青木（英）会員 

３月になりました。   瀬戸会員 

手術のため、１時１５分に早退させて頂きます。   廣井会員 

ＩＭ欠席しました。    島田会員 

欠席が続きました。  五木田（裕）会員 

例会欠席、申し訳ありませんでした。３月は頑張ります。   本橋会員 

例会欠席しました。   二本松会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 

 

  


